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【会 長】竹内英明

【副会長】斉藤重治

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 江澤康夫会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 ィドンジュンさん 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

 公式訪問の看板を作り設置して頂き、秋元会員

にお礼を申し上げます。ちなみに、次年度の公式

訪問は例年のごとく９月ぐらいになると思います 

 ５日には沼口ユズさんの帰国に際し、島田会員

夫婦を初め萩原会員御家族や長根会員夫婦、奥田

会員、吉原会員など大勢のお見送りを頂きありが

とうございました。おかげで沼口さんにとって素

晴らしい一年になったと思います。 

 ２日にはカウンセラー・ホストファミリー会議

が国立女性会館にて行われました。この内容につ

いては山口委員長から報告があると思います。 

  

 ８月は会員増強拡大月間です。富士見ロータリ 

ークラブの会員数と第２５７０地区の順位につい

て報告します。２０年前富士見ロータリークラブ

は会員数５３名で地区の中で２１番目でした。１

５年前は５５名で１２番目、１０年前は４５名で

１２番目、５年前は４３名で１１番目その後４７

名、４９名、４９名、４９名となり本年度始まり

は４８名でスタートして西﨑会員が入会して頂い

て４９名になっています。全体的に会員数の減少

が認められる中４５から５０の間を推移している

ことは素晴らしいことであると思います。 

 増強を考えるときいつも思いますが、入会して

もらう事は重要なことですが、その会員が富士見

ロータリーに馴染め、他会員と協調していけるこ

とも大事なことであると感じています。入ったが

すぐに辞めてしまうことの無いようにしたいと思

います。会員一人一人に気にかけて頂き、入会の

勧告をお願いしたいと思います。 

 本年度は会員増強委員に斉藤正司委員長を筆頭

に石川会員、大坪会員、桑原会員および日鼻会員

と例年より比較的若い会員にお願いしました。 
 期待しておりますのでよろしくお願いします。 

       今年度活動テーマ 

       「リスタート」 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん今日は 

 先週は公式訪問で会員皆さんにお世話になりあ

りがとうございました。皆さんのお蔭で公式訪問

無事に終了できました。 

 早速、高柳ガバナーはその日のうちに富士見

ロータリークラブの公式訪問の模様を写真付きで

フェイスブックにアップしていましたので、「い

いね」してコメントにお礼を入れておきました。 

例会では高柳ガバナーの公式訪問の中で出席率ナ

ンバー１ということで有難かったです。 

 また、ガバナーおよびガバナー補佐もおっ

しゃっていましたが、協議会の盛り上がりに大変

驚いておられました。皆さんの御協力に感謝申し

上げます。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

      第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

 

 

 

 

 

 

 

１）例会変更の件 

 １．当クラブ→ 

  ８月１４日（金）→ 

   定款による例会取消 

  ８月２１日（金）→ 

   同日 夜間移動例会  

          点鐘１９時 

    志木駅南口イタリアン「ＰＡＺＯＯ」 

２）次の書類を回覧します 

 １．高柳ガバナーから公式訪問の礼状 

２．第１回目地区青少年奉仕部門セミナー開催 

   日 時 ９月１２日（土）１３時受付  

            １３時３０分点鐘 

   場 所 紫雲閣  

   登録料 ＠￥３０００． 

３．公共イメージセミナーのご案内 

    日時 ９月２７日（日）登録１２：３０  

               点鐘１３：００ 

    場所 紫雲閣 

 ４．朝霞、和光、志木柳瀬川ＲＣ会報 

 ５．志木ＲＣ年度計画書 

○親睦委員会→ 

 委員長 尾崎孝好会員 

１．８月会員誕生祝   

   （クッキー）    

 山城会員     

 萩原喜八郎会員  

  斉藤英雄会員   

小椋博之会員 

   奥田功次会員 

   

 

 

 

    

     野﨑秀一会員 

 

 

 

 

 

 

２。夫人誕生祝（花のなる木の鉢植え）→ 

              松本仙太郎会員 

３．８月２１日（金）→夜間移動例会点鐘１９時 

   志木駅南口前 イタリアン「ＰＡＺＯＯ」 

   会員の皆様にご案内図をお配りしました。 

 

○広報委員会→ 

 委員長 荒城幸夫会員 

 

 ロータリー友８月号 

   ｛縦書き｝ 
Ｐ１３→ 

 １００才会員ついに誕生   

      鳥羽ＲＣ 加藤龍太郎氏 

 クラブの有志が「加藤龍太郎氏１００年物語」 

 を作成 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      【委員長報告】 

【贈  呈】会長 竹内英明会員 

 米山記念奨学生のィドンジュンさんに８月分の

助成金をお渡し致します。 

 

 

 

 

 

 

 

【お礼と報告】 

   ィドンジュンさん 

 研究室で勉強に集中、出来ました。出勤してサ

ポートしたり大変いろいろな事を経験出来ました 

 又、８月１０日からソウルに帰省致します。 

 今日は有難うございました。 



 

 会員数    ４９名   

 本日出席   ３２名 

 出席免除会員  ７名  

 出席対象会員 ２５名 

 出席率 ７６．１９％ 

【出席報告】増田 茂会員     

Ｐ１５→花桃号  鶴ヶ島ＲＣ 渡辺道雄氏 

  群馬方面に向かいわたらせ渓谷鐵道の大間々 

 駅発のトロッコ電車に乗った。客車２両と普通 

 客車の連結。神戸駅に入るとホームの両側に濃 

 い紅色に染まったハナモモの木が３００本植え 

 られている。 

    ｛横書き｝ 
Ｐ３→ＲＩ会長メッセージ（各自お読み下さい） 

    「最高でなければ良いと言えない」 

Ｐ７→あなたのクラブは？－仲間の増やすために 

Ｐ８→世界の女性会員の割合と１クラブ当たりの 

  平均会員数 ～会員数国別ランキング～ 

       １位 アメリカ ３２９２６０人 

       ２位  インド １３１３００人 

       ３位   日本  ８７３８０人 

Ｐ１１→会員候補を招待した特別例会 

       金沢百万石ＲＣ 

     「オープンロータリー」開催 

   当日ロータリー会員候補１１名参加 

   友好クラブ・東京世田谷中央ＲＣ９名参加 

   全会員１分間でロータリーの紹介、オープ 

   ンコンサート：ピアノ独奏、鼓・横笛演奏 

Ｐ１２→ 

 ちょっと変わった？例会の食事のエピソード 

 東京東村山ＲＣ 木曜日はうどんの日 

   水戸西ＲＣ 水曜日は物産展特製弁当 

    名寄ＲＣ 毎週火曜日、夜間例会 

        煮込みうどんと大きなおにぎり 

    赤穂ＲＣ 年３回 鍋料理 

    川本ＲＣ 女性会員の家庭料理 

     メニューは「おしながき」として印刷 

   多治見ＲＣ 食事が一番。 

       茶懐石弁当、新米６種食べ比べ、 

       クリスマススペシャルディナー 

       節会弁当、節分例会（恵方巻き）   

       最終通常例会に鰻重。 

  京都平安ＲＣ 事前予約とチケット制で食費 

         の無駄を省く。夜間例会で飲 

         酒ＯＫ（自販機購入） 

Ｐ２０→ポリオ撲滅される日まで 

    ＷＨＯの責任者ハミッドジャファリ氏 

    ナイジェリアで昨年７月以来の発症報告 

    が無いことを紹介 

Ｐ３０→国際ロータリー理事の任期を終えて 

    ２０１３－１４年度国際ロータリ理事 

       北 清治様（浦和東ＲＣ） 

    ・計り知れない一票の重さ 

    ・「ロータリーアンの行動規範」の変更 

     について経過説明 

    ・日本のロータリー2020年委員会スター 

     ト。 準備委員長に任命されました。 

○青少年奉仕委員会→委員長 山口 勇会員  

     

 

 

 

 

 

 

  カウンセラー・ホストファミリー会議 

     8月 2日（日）PM1：30~17：00 

         青少年奉仕部門 

   （於）国立女性教育会館              

 青少年奉仕部門委員長  武藤典夫 様  

 青少年交換委員会委員長 宮原克平 様 

 当クラブ出席者： 

   竹内英明会長  

   森田仁一カウンセラー兼ホストファミリー 

   萩原喜八郎ホストファミリー 

   スペイン派遣留学生小野朱梨華さんとお母 

   さん（受入留学生のホストファミリー） 

   山口 勇 

テーマ： 

  イ）RI青少年交換プログラムとは        

  ロ）カウンセラーの役割 

  ハ）ホストクラブの役割     

  二）来日学生の諸届け及びルール関連 

  ホ）来日学生の危機管理について   

  へ）各クラブ間の申し合わせ事項 

  ト）質疑応答 

今期、第2570地区で受入する留学生は5名です。   

  志木RC  ：オーストラリア  

           2016年1月来日予定 

  富士見RC ：スペイン（女性） 

           2015年9月20日過ぎ来日 

  所沢RC  ：台湾  （女性） 8月19日 

  本庄RC  ：ベルギー（男性） 

              2015~2016年度8月4日 

    吹上RC  ：ブラジル（女性8月25日~26日) 

 

当クラブ受け入れの留学生は和光国際高等学校に

8月2日決定致しました。 

 

 

 

 

 

竹内英明会長 

 先週の公式訪問、皆様のお蔭で無事終わること   

 が出来、誠に有り難うございました。 

柳田政男会員 

 米山記念奨学学友のデバちゃん（富士見市商工 

 会青年部）が県商工青年主張大会で埼玉県産業 

 労働部長賞を受賞しました。おめでとうござい 

 ます。 

島田敏郎会員 

 ８月５日、ユズさんが無事に帰国致しました。 

 皆様には協力をいただき有難うございました。 

奥田功次、小椋博之、斉藤英雄会員 

野﨑秀一、萩原喜八郎会員 

 誕生祝、有難うございました。 

尾崎孝好会員 

 早退致します。 

           本日合計１４０００． 

    会員増強委員長 斉藤正司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 地区別に分かれて推薦者をご検討して頂き、推

薦表にお書き下さい。よろしくお願い致します。 

  

 結果報告はみずほ台・水谷から数名が有りまし

た。東口・１名、西口・２名、南畑・２名、あり

ました。今後、委員会で検討していきたいと思い

ます。ご協力有り難うございました。 

 

【ニコニコＢＯＸ】江澤康夫会員     

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

   

 

    

  

 

 

                   

   

       

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【クラブフォーラム】     


